

GEE-Newsletter der Schulpflegschaft

05.06.2024

Personalsituation

Die Personalsituation ist derzeit entspannt. Aufgrund von Erziehungszeiten ist jedoch im nächsten Schuljahr insbesondere in den Fächern Religion und Musik mit einem Mangel zu rechnen. Ausgeglichen wird dies voraussichtlich durch eine Kürzung bei den Religions- und Ergänzungsstunden. Spätestens im November/Dezember ist hier jedoch mit einer Besserung zu rechnen.

Klassenlehrer:innenstunde

In den Klassen 5 – 7 soll im nächsten Schuljahr eine Klassenlehrer:innenstunde mit einem Mini-Kerncurriculum eingeführt werden. Diese Stunde soll für die Klassenorganisation, die Durchführung eines Klassenrates und die Verbesserung des Klassenklimas genutzt werden. Soweit dies möglich ist, sollen die Stunden von beiden Klassenlehrer:innen geleitet werden.

Termine in der letzten Schulwoche

In der letzten Schulwoche vom 01. – 05. Juli finden für einzelne Jahrgänge Klassenfahrten statt. Am Mittwoch, den 03. Juli ist der Schülerlauf geplant. Sowohl für den Dienstag, den 02. Juli, als auch für Donnerstag, den 04. Juli, werden von den Klassenlehrer:innen derzeit Ausflüge, Projekte und Aktivitäten geplant.

Steuergruppe der GEE

Die neu gegründete Steuergruppe der GEE versteht sich als Denkfabrik der Schule. Hier werden die Ideen für die Weiterentwicklung der Schule entwickelt. Hierzu gehört nicht nur die digitale Transformation sondern zum Beispiel auch das Vertretungskonzept, ein Medienknigge und der Umgang mit Demokratie an der Schule. Aktuell beschäftigt sich die Steuergruppe mit einem Wertekompass als einheitlichem Leitfaden für die gesamte Schule. Neben der Werteerziehung soll er auch als Orientierungshilfe bei Ordnungsmaßnahmen dienen und das respektvolle, wertschätzende und demokratische Miteinander an der Schule stärken

Neues Fahrtenkonzept

Frau Guntermann stellt das neue Fahrtenkonzept der GEE vor, das durch die Schulkonferenz beschlossen werden soll. Es sieht in der Klasse 5 eine Kennenlernfahrt in der näheren Umgebung, in der Klasse 7 eine Klassenfahrt zur Umweltbildung z.B. an die Nord- oder Ostsee und in der Klasse 10 eine Abschlussfahrt ins In- oder Ausland vor. In der Oberstufe sind eine Kennenlernfahrt in der EF sowie eine Abschlussfahrt in der Qualifikationsphase geplant. Durch das Fahrtenkonzept wird auch der Kostenrahmen für die einzelnen Fahrten festgelegt. Aufgrund der Kostenexplosion sowie der Reisepass- und Visapflicht ist die traditionelle Englandfahrt in der 8. Klasse nicht mehr Teil des Konzeptes.

Bewegliche Ferientage

Als bewegliche Ferientage im nächsten Schuljahr werden der 03. und 04. März 2025 (Rosenmontag und Veilchendienstag), der 30. Mai 2025 (nach Christi Himmelfahrt) und der 20. Juni 2025 (nach Fronleichnam) vorgeschlagen. Möglicher Ausgleichstag für den Tag der offenen Tür wäre der 28.02.2025. Die beweglichen Ferientage müssen durch die Schulkonferenz beschlossen werden.